

## ESO Y MÁS

ALEJANDRO FERNÁNDEZ PRESENTA: &ldquo;ESO Y MAS&rdquo; &ldquo;el más reciente video de Alejandro Fernández, debuta en el #1 en México y Estados Unidos <https://www.youtube.com/watch?v=SPs1xcOTRG4>

Deleitando una vez más a su público, Alejandro Fernández lidera nuevamente los charts con su conmovedora interpretación del emblemático tema de Joan Sebastian, &ldquo;Eso y más&rdquo;. Grabado durante un concierto en su natal Guadalajara, el emotivo video que acompaña esta versión, debutó como el #1 en iTunes en México, Estados Unidos, Puerto Rico, y Chile; y a escasas horas de su lanzamiento, logró acumular 1 millón de reproducciones en YouTube, posicionándose en el top 12 en tendencias a nivel global. A tan solo cuatro días de su estreno, el video ya supera las 4.5 millones de reproducciones en la plataforma. El lanzamiento celebra la vida de Sebastian, uno de los más grandes cantautores de México, y a la vez apoya a los músicos que se han visto afectados por el COVID-19. Las ganancias netas de este tema serán donadas por Alejandro Fernández y Universal Music Latin Entertainment a las fundaciones MusiCares COVID-19 Relief Fund en Estados Unidos y a MúsicaMéxico COVID-19 en México. Alejandro es el primer artista en apoyar esta última iniciativa, la cual está respaldada por La Universidad de Guadalajara (Cultura UDG), la Feria Internacional de la Música para Profesionales (FIMPRO), la Asociación Mexicana de Productores de Fonogramas y Videogramas (AMPROFON), Relatable y Casete.